
FDP Ortsverband Dreieich

BÜRGERMEISTERWAHL 2018

07.09.2018

FDP-Dreieich unterstützt Martin Burlon

Bereits im Frühjahr hatte sich der Vorstand der FDP-Dreieich dafür entschieden, keine eigene Bewerberin bzw. keinen eigenen Bewerber ins Rennen um das Bürgermeisteramt zu schicken. Nach weiterer eingehender Beratung hat die Dreieicher FDP nun beschlossen, zur Bürgermeisterwahl am 28. Oktober eine Wahlempfehlung für den nicht Partei gebundenen Martin Burlon auszusprechen.

[Hier die Pressemitteilung.](#)